

タウンピックス

暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。



花瀬公園まつり

4月2日(日)花瀬川石畳で花瀬公園まつりが開催されました。昨年は、前日までに降った雨による増水でグラウンド開催となりましたが、今年は天候にも恵まれ石畳での開催となりました。

田代地区の音楽グループジョイサウンズの演奏に始まり、ヒーローショーや舞踊、バルーンショーなどが行われました。ステージの後半には、ミラクルひかるさんの早着替えものまねショーや、城南海さんによる歌謡ショーがあり会場を沸かせました。

また、お茶亭跡前でのふるまい抹茶やフリーマーケットでの特産品販売など多数の方が利用されていました。

花瀬公園桜 ライトアップ

4月8日(土)から16日(日)にかけて、花瀬公園の桜ライトアップイベントが開催されました。今年、観測史上最も遅い桜の開花となり延期しての開催となりましたが、多数の来場があり夜桜に見入っていました。



肝属地区 春季畜産共進会 グランド チャンピオン獲得

4月14日(金)肝属地区春季畜産共進会が開催され、本町から9頭が出品されました。各部において、それぞれ優秀な成績を収められましたが、その中でも若雌・第3部に出品した、宮園敏和さん(中村自治会)の「なかひめ3号」が最優秀賞・首席を獲得され、出品牛の中で最も優れたグラントチャンピオン賞に輝きました。

田代地区で献茶祭

4月21日、たしろ茶業振興会主催による献茶祭が田代地区長尾団地の記念碑前で開催されました。

生産者・各茶工場代表者・役場職員・農協職員等が参加し、高値での取引や農作業時の事故防止など祈願しました。振興会の松ノ下広和会長は「昨年より8日ほど遅い茶摘みだが成育は順調。高値での取引も大切だが、安全な作業に努めて安心・安全なお茶を出荷していきたい」と話されました。

